



Regierungsratsbeschluss vom 01. Dezember 2020

Schriftliche Anfrage Lisa Mathys betreffend eine statt zwei Baustellen in der St. Alban-Vorstadt

P205320

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat erachtet eine vorgezogene Sanierung und Umgestaltung des hinteren Teils der St. Alban-Vorstadt nicht als sinnvoll. Unter Einhaltung der ordentlichen Prüf- und Bewilligungsverfahren ist ein Baubeginn frühestens in rund fünf Jahren möglich. Eine Projekterweiterung und gleichzeitige Umgestaltung der gesamten St. Alban Vorstadt würde die Umsetzung des bereits beschlossenen und bewilligten Projekts verzögern, was aufgrund der Dringlichkeit der Erhaltungsmassnahmen mit Risiken verbunden wäre.

